

Mouvement des Citoyens du pays d'Evian
pour un territoire solidaire et durable

Préserver et améliorer la qualité et le cadre de vie des habitants de la Communauté de Commune du Pays d'Evian : en étant parties prenantes des grandes décisions les concernant, les citoyens du Pays d'Evian deviennent les co-acteurs de l'avenir de leur territoire.

Veiller à l'aménagement harmonieux et équilibré du territoire du Pays d'Evian, et au respect des règles d'urbanisme, de mixité sociale, d'aménagement, en particulier dans le cadre des lois Littorale et Montagne. Promouvoir un développement durable.

Informier, sensibiliser et défendre les intérêts des habitants du Pays d'Evian pour le bien-être de la collectivité. Permettre aux habitants de s'approprier le devenir de leur commune et celui du Pays d'Evian. Tous les sujets qui relèvent de l'intérêt collectif et en particulier ceux qui ont des conséquences directes au niveau local peuvent être débattus.

Proposer des solutions concrètes et réinventer l'avenir de notre territoire.

L'association exercera ses activités en diffusant des informations, en organisant et participant à des débats citoyens, en travaillant avec les élus, les collectivités territoriales, les associations concernées, l'Etat et en engageant des actions devant toutes juridictions et administrations concernées.

<https://www.lemouve.fr/>



REFLECHIR – INVESTIGUER
PROPOSER – INFORMER
SI NECESSAIRE ALERTER - S'OPPOSER